

Title (en)  
Shower separator

Title (de)  
Duschabtrennung

Title (fr)  
Séparation de douche

Publication  
**EP 2617336 A2 20130724 (DE)**

Application  
**EP 13000250 A 20130118**

Priority  
DE 202012000522 U 20120120

Abstract (en)

The cubicle (1) has a sliding door (2) comprising a fitting for sliding a guide and/or a suspension at a guide rail (3). Two draw-in devices are arranged laterally to the fitting. The two draw-in devices are assigned to an open position and a close position of the sliding door, respectively. A separate stopper comprises a rubber elastic stopper element and is provided in addition to the draw-in devices for limiting and regulating an end position of the sliding door. The fitting comprises multiple rollers for sliding a bearing in or at the guide rail.

Abstract (de)

Es wird eine Duschabtrennung (1) mit einer Schiebetür (2) vorgeschlagen, wobei eine Einzugeinrichtung (10) seitlich neben einem Beschlag (9) angeordnet und in der Führungsschiene (3) aufgenommen ist. Vorzugsweise weist die Duschabtrennung zwei baugleiche Einzugeinrichtungen auf, wobei eine Einzugeinrichtung einer geöffneten Stellung der Schiebetür und die andere Einzugeinrichtung einer geschlossenen Stellung der Schiebetür zugeordnet ist. Vorzugsweise weist die Duschabtrennung zusätzlich zu der jeweiligen Einzugeinrichtung einen separaten Anschlag (12) zur Begrenzung oder Festlegung einer Endposition der Schiebetür auf. Der Anschlag weist vorzugsweise einen fest an der Führungsschiene angebrachten Träger und ein gummielastisches Anschlagelement auf, das insbesondere stufig in Verschieberichtung relativ zum Träger verstellbar ist.

IPC 8 full level

**A47K 3/34** (2006.01); **E05F 5/00** (2006.01)

CPC (source: EP)

**A47K 3/34** (2013.01); **E05D 15/063** (2013.01); **E05D 15/0652** (2013.01); **E05F 1/16** (2013.01); **E05F 5/003** (2013.01); **E05Y 2201/614** (2013.01);  
**E05Y 2800/672** (2013.01); **E05Y 2900/114** (2013.01)

Citation (applicant)

WO 2007121731 A1 20071101 - ZIMMER GUENTHER [DE], et al

Cited by

AT13999U1; EP3269282A4; EP3569804A1; AU2016392764B2; EP2843170A1; US10455989B2; EP3854974A1; WO2021237803A1;  
WO2017197666A1; DE202024100743U1; US11920393B2; EP3854974B1; EP3216376A1

Designated contracting state (EPC)

AL AT BE BG CH CY CZ DE DK EE ES FI FR GB GR HR HU IE IS IT LI LT LU LV MC MK MT NL NO PL PT RO RS SE SI SK SM TR

Designated extension state (EPC)

BA ME

DOCDB simple family (publication)

**DE 202012000522 U1 20120417**; DE 102013000763 A1 20130725; EP 2617336 A2 20130724; EP 2617336 A3 20161109;  
EP 2617336 B1 20180822

DOCDB simple family (application)

**DE 202012000522 U 20120120**; DE 102013000763 A 20130118; EP 13000250 A 20130118